

EL PALACIO DE
BELLAS ARTES

Inauguración

en tres etapas, a partir
del día 24 de febrero

Sólo faltan instalaciones...
Utilizando un material in-
combustible... Visita del
M. de Educación

El Palacio de Bellas Artes será inaugurado el 24 de febrero declaró el Ministro de Educación, doctor Andrés Rivero Agüero, después de una visita que hizo ayer a las obras que se realizan en los terrenos que ocupaba últimamente el Mercado de Colón, donde antes estuvo, en tiempos de la dominación española, la Plaza del Polvorín. Expresó el doctor Rivero Agüero: "Aún faltan muchas cosas y no debemos proceder a inaugurar una obra no terminada. Es propósito del Presidente de la República inaugurar obras terminadas completas. Por eso propondré que el Palacio de Bellas Artes sea inaugurado en dicha fecha".

El doctor Rivero Agüero se dirigió al palacio en construcción, una vez terminado el desfile escolar de homenaje a Martí y recorrió los cuatro pisos de que consta el edificio. Allí inspeccionó los salones donde se efectuarán las exposiciones y los departamentos donde será instalado el Museo Nacional. Fué informado por el ingeniero director de la obra, que se están utilizando en su construcción materiales anticombustibles, de acuerdo con la moderna técnica para la edificación de museos, y que el sistema de iluminación es indirecta, para evitar reflejos y sombras.

Acompañaron al Ministro, el Subsecretario Administrativo, doctor Laureano López Garrido; el director de Cultura, doctor José López Isa, y los superintendentes general y provincial de Escuelas, doctores José M. Otazo y César Rodríguez Díaz; el director de Educación, doctor Alfredo Ledón y la jefa de la Sección de Bellas Artes, señora Elena Pérez Sanjurjo.

Cumplimentaron al Ministro y sus acompañantes, el ingeniero Gustavo Perera y el arquitecto Basilio Piasechi, quienes mostraron el Palacio, ya terminado, donde sólo faltan instalaciones eléctricas, de aire acondicionado, elevadores, etc.

El delegado de España a la II Bial de Arte Hispanoamericano, señor Julio Prieto Nespereira, acompañado del señor Francisco Mejía, hizo una visita al Palacio de Bellas Artes, coincidiendo con la del Ministro de Educación, a quien expresó sus elogios por la obra que se está realizando. Expresó q. considera dicho palacio como uno de los mejores de América, y que en sus instalaciones está más adelantado que muchos de Europa.

INAUGURACION EN TRES ETAPAS

La inauguración del palacio se dijo que tendrá tres etapas, pues la primera será el 24 de Febrero, que será la oficial del edificio; la segunda, la celebración de la II Bial de Arte Hispanoamericano; y la tercera, la inauguración del Museo Nacional.

Inf. en 29/54



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA